

Scandale à Montfermeil

Le maire insulte le suffrage universel !

Le maire de Montfermeil, Xavier Lemoine, vient de décider la radiation des listes électorales de la candidate Front de gauche aux élections départementales, Angélique Planet-Ledieu, alors même qu'elle habite Montfermeil depuis 12 ans et qu'elle est une assidue et combattive conseillère municipale de sa ville et que bien entendu, elle est inscrite légalement sur les listes électorales. Il lui interdit ainsi de pouvoir déposer sa candidature. Cette décision incroyable et abusive est une véritable insulte, une violation du suffrage universel.

Comment peut-on, sans état d'âme, radier une élue de la ville dont on est maire ? Lui-même candidat aux prochaines élections départementales, n'accepte visiblement pas d'avoir face à lui une véritable opposition. Ou peut-être ne supporte-t-il pas qu'une femme, jeune, assistante sociale et non professionnelle de la politique s'engage dans la vie publique et critique sa gestion municipale ?

Les démocrates et les républicains ne peuvent que se rassembler pour condamner cet abus de pouvoir et cet affront aux règles élémentaires de la République. Angélique Planet-Ledieu doit être immédiatement réinscrite sur les listes électorales de Montfermeil et pouvoir déposer sa candidature aux élections départementales des 22 et 29 mars prochain sur le canton de Tremblay, Vaujours, Coubron, Montfermeil.

François Asensi

Député de Seine-Saint-Denis

Maire de Tremblay-en-France